



36 AÑOS DEL GOLPE

Lo pasado, pesado



Actualidad

- Día de la Memoria: Cavallo se queja: "De la convertibilidad no van a dejar ni el recuerdo"
- La economía argentina actual genera más desocupados: los economistas ortodoxos

- Macri, blanco de las críticas. La AFIP investigará si también lo critican en negro
- Republicanos de EE.UU.: al lado de Romney y Santorum, Rajoy, Sarkozy y Berlusconi parecen trotskistas

>>> POR RUDY

¿Cómo le va, lector? Acá estamos, con el suplemento nuestro de cada semana. Ya van más de 24 años, a decir verdad, casi 25. Y llegados a esta altura del año, suele pasar que nuestro suplemento sea "uno de esos que hubiéramos preferido no tener que hacer".

Quiero decir, hubiéramos preferido que este suplemento tratara sobre los últimos estrenos del cine, alguna nueva costumbre social o sexual, un cuadro que nos conmovió, la despenalización del aborto, la de la marihuana, el fin del celibato sacerdotal, la paz definitiva en Medio Oriente con felicidad para todos, y todas, usen kipá, chador o lo que cada uno quiera. O que salió un nuevo modelo de computadora pero los chicos prefieren jugar al fútbol en los potreros. O que tenemos una sociedad "all inclusive" (o sea, todos incluidos, sin marginar a nadie). Qué sé yo, hay tantos muchos temas, reales o no, que nos hubiera gustado trabajar esta semana.

Esto ya lo dijimos, y probablemente lo volvamos a decir.

Pero ¿sabe qué? Cuando se acerca el 24 de marzo, los que hacemos **Sátira 12** nos miramos y ponemos cara de "Y, sí, tenemos que hablar de esto, es inevitable, es insoslayable, es imposible dejarlo de lado, el humor tiene que ver con la memoria, no podemos hablar de otra cosa esta semana". Quizás usted se pregunte cómo es la cara de "Y, sí, tenemos que hablar de esto, es inevitable, es insoslayable, etc...", si existe una expresión facial que de verdad represente semejante párrafo. Quizá sí, quizá no, pero nosotros nos miramos, y sin hablar (bueno, casi sin hablar, somos muy charlatanes) sabemos que esta semana el tema es "el golpe, el aniversario del golpe, el recuerdo del golpe, cómo se conmemora, los actos, la memoria, el nunca más, lo que fue la dictadura, etcétera".

¿Difícil hacer chistes sobre este tema, verdad lector? Sí, porque fueron tiempos nefastos, quizá los peores (habrá alguien que diga "no, peor fue cuando...", bueno, respetamos su opinión y su percepción, y sostenemos la nuestra) de la historia argentina, de nuestra historia social, comunitaria, familiar, personal. Pero quizá por eso mismo, porque muchas veces el humor trata de aquello que nos conmueve, que nos importa, que nos angustia, es que se nos hace necesario compartir con usted este tema. Y también, para poder sentir que ahora no estamos más en esos tiempos, que aunque haya quienes los añoren, extrañen, la sociedad recuerda, y cada uno dice, a su manera, con actos, manifestaciones, textos, poemas, discursos, o chistes, las mismas palabras... Nunca más.

Hasta el sábado que viene, lector.

¡Lea y difunda!

El sábado 31 de marzo vuelve el show que triunfó, empató y se clasificó por penales en todo el mundo

RUDY A LA CARTA

(monólogos de humor)
Con un menú de temas especialmente elaborado: "Huevos rellenos matrimoniales", "Tiempos revueltos gramajos", "Pecado relleno", "Noquis de papa y mama, polenta terapéutica", y muchos, muchos más. El público elige y Rudy habla.

Y hay una chef invitada: la exquisita narradora Lili Meier, y su especial versión de "Batista", un cuento de Rudy.

Dónde: Montserrat Café, San José 524, Capital.

Cuándo: sábado 31 de marzo, 21.30 hs.

Cuánto: Entrada 50 pesos;

consumición, lo que guste.

Venga solo, sola, sola y solo, en pareja,

en manje a tríos, en grupo, en consorcio.

Reservas:

marcelorudy10@gmail.com

O al celu 156 154 1773

¡Hasta la risa, siempre!



